

令和6年度 人権学習推進委員会 総会

総会後の感想

◆色々な人権問題があることを改めて感じました。それぞれの団体の仕事内容を知ることができたのは勉強になりました。人の話を聞くことは相手を知る第一歩になると思いました。今後も繋がりを大切にしていきたいと思います。

◆それぞれの立場で考える「人権」があり、それを聞いたことがとても勉強になりました。一方的にDVD視聴以上の研修になったように思いました。

◆連島南中学校区の地域にかかる関係機関の方のお話を聞くことができ、今まで知らなかつたことや、人権について身近にとらえることができました。このような機会は地域を知り繋がるために、とても良かったです。

ます。

六月五日(水)、連島南公民館にて人権学習推進委員会総会を開催しました。今年度は、自己紹介に少し時間をとつて自身の所属団体での日頃の人権に関する活動状況や今年の取組目標、人を思いやつたエピソードなどについて情報交換しました。その後、令和五年度の事業報告、決算・監査報告並びに令和六年度の事業計画・予算について審議されました。校区が笑顔あふれる地域になるよう取り組んでいきたいと承認されました。

今年度も講演会・研修会への積極的な参加をお願いし推進委員の意識が地域の方々へ広がつていって、連島南中学校区が笑顔あふれる地域になるよう取り組んでいきたいと思います。引き続き皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

あくじゅ

発行者／倉敷市連島南中学校区
人権学習推進委員会
事務局／倉敷市連島南公民館
TEL.086-448-9631

第57号

倉敷市連島南中学校区
人権学習推進委員会啓発テーマ



重点課題
笑顔あふれる私たちの地域
知ることで広げる思いやりの輪



◆地獄と極楽の話、とても腑に落ちました。人間関係を作ることが難しくなっている昨今だからこそ、相手の事を考へ余裕をもちたいと思いました。さつそく今日帰つたら妻の愚痴を“良い加減”に聴きたいと思います。

◆高齢者となり、体力・気力ともに維持するのが難しくなつた時に、先生のお話はとても参考になりました。元気をあげる人になるには、なかなか難しいですが、これから言葉にも今までと少し違つて“良い加減”にしたいと思います。

◆子どもの成長期に知つていればと思うところが多くあります。省しきりでしたが、今後は孫との関係で役に立つと良いなと思いました。

令和6年度 倉敷市人権ポスター



連島南中学校



連島南中学校



連島南小学校



連島南小学校



連島南小学校



連島南小学校

ひみ作り&人権啓発DVD上映会を開催

連島南 人権ふれあい交流会



開催日時 令和7年 2/15(土) 13:00~15:30

事前申し込みが必要です。詳しくは公民館までお問い合わせください。TEL.448-9631

